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Очередное заседание Обще-
российского штаба протестных 
действий под руководством 
заместителя Председателя 
ЦК КПРФ Владимира Кашина 
было посвящено подготовке 
к массовым акциям 3—4 октя-
бря: в этом году исполняется 
26 лет со дня расстрела Дома 
Советов и расправы с людьми 
у телецентра «Останкино».

Акции, посвящённые трагиче-
ской дате, пройдут по всей стра-
не, подчеркнул В. Кашин. И, не 
забывая о совершённом 26 лет 
назад преступлении, мы должны 
говорить и о дне сегодняшнем, в 
частности, о результатах состояв-
шихся 8 сентября выборов. Оли-
гархия сегодня делает всё, чтобы 
не допустить во власть тех, кто 
намерен действительно стоять на 

страже интересов народа. Фаль-
сификация результатов голосо-
вания, использование законо-
дательных барьеров (например, 
так называемый муниципальный 
фильтр), избиение наблюдателей 
и воспрепятствование их рабо-
те — в ход идут все возможные 
способы, чтобы не дать коммуни-
стам выиграть выборы. Одна из 
главных задач — всячески проти-
востоять этому беззаконию.

7 ноября будет отмечать-
ся 102-я годовщина Великой 
Октябрьской социалистической 
революции. Подготовка к этому 
знаменательному дню должна 
начаться уже сейчас, сказал В. 
Кашин. Нужно разъяснять людям 
Программу КПРФ, рассказывать 
о законодательных инициативах 
депутатов-коммунистов. Меро-

приятия, посвящённые этим да-
там, должны пройти массово и 
мощно. 

В завершение Владимир Ка-
шин напомнил, что в 2020 году бу-
дет отмечаться 75-летие Победы 
советского народа в Великой От-
ечественной войне. Необходимо 
обращать внимание на попытки 
исказить историю, препятствовать 
фальсификациям. Работа в этом 
направлении должна вестись по-
стоянно, ни один значимый факт 
нельзя упускать из виду. Сегодня в 
Чехии пытаются перенести памят-
ник Маршалу Советского Союза 
Ивану Коневу. Коммунисты наме-
рены провести пикет у здания по-
сольства Чехии в Москве, чтобы 
выразить протест против творя-
щегося беззакония.

А. Еркина.

Очередное заседание секретариата Чуваш-
ского рескома КПРФ, которое провёл первый 
секретарь рескома, депутат Государственной 
Думы РФ В.С. ШУРЧАНОВ, было посвящено 
итогам прошедших в стране выборов.

Вначале Валентин Сергеевич рассказал о ра-
боте Думы. За две недели прошло 6 заседаний 
российского парламента. Идёт напряжённая ра-
бота над бюджетом. Денег в бюджете много, а 
расходуются они мало. «Лишних» средств 2 трлн. 
741 млрд. рублей, все они уходят в резерв. В 
фонде национального благосостояния уже нако-
пилось 8 трлн. рублей. Все они лежат в загранич-
ных банках. Другими словами, пояснил выступа-
ющий, экономическая политика правительства не 
состоятельна, нацелена на выкачивание средств 
из страны. Об этом говорил и Председатель ЦК 
КПРФ Г.А. Зюганов на встрече с Президентом 
РФ В.В. Путиным. Глава государства согласил-
ся на предложение Геннадия Андреевича про-
вести ремонт избирательной системы. Геннадий 
Андреевич напомнил о законопроектах Компар-
тии, нацеленных на формирование бюджета раз-
вития, а также об уникальном опыте народных 
предприятий. Лидер коммунистов также говорил 
о необходимости смены курса, изменения соста-
ва правительства и принятия ряда конкретных 
предложений.  

Итоги Единого дня голосования 8 сентя-
бря обсуждались на заседании Президиума ЦК 
КПРФ, сообщил В.С. ШУРЧАНОВ.  С докладами 

по данному вопросу выступили: первый замести-
тель Председателя ЦК КПРФ И.И. Мельников, за-
меститель Председателя ЦК Ю.В. Афонин, член 
Президиума, секретарь ЦК С.П. Обухов. Обоб-
щая итоги дискуссии, Г.А. Зюганов подчеркнул 
существенное падение авторитета партии вла-
сти и усиление позиций КПРФ в ряде регионов 
страны. Он обратил внимание на необходимость 
устранения выявленных в ходе выборов недо-
статков и слабых мест в деятельности партий-
ных организаций. Участники заседания приняли 
постановление о рекомендациях по избранию 
руководителей фракций КПРФ в региональных 
органах законодательной власти. На Президиуме 
ЦК КПРФ также рассмотрен вопрос о партийной 
учёбе и политическом просвещении в региональ-
ных отделениях КПРФ в 2019-2020 учебном году. 
Заслушав информацию заместителя Председа-
теля ЦК КПРФ Д.Г. Новикова, Президиум принял 
соответствующее постановление. Утверждены 
примерная тематика занятий в системе партий-
ной учебы, методические рекомендации по их 
проведению, списки рекомендованной литерату-
ры и видеоматериалов.

Далее Валентин Сергеевич проинформировал 
об успехах КПРФ на выборах. В заксобраниях 
регионов было 40 депутатов-коммунистов, стало 
72 (число избранных по партийным спискам воз-
росло с 33 до 49, по одномандатным округам – с 
7 до 23). Если бы не партии-обманки, то у ком-
мунистов было бы на 8 мандатов больше. В трёх 
заксобраниях не было фракций КПРФ, теперь 
они появились. В работе по одномандатным 
округам отличились Алтайский край и Марийская 
Республика. Возросло количество депутатов от 
партии в городах – центрах регионов, с 36 до 70. 
Здесь выделились Йошкар-Ола, Иркутск, Курган, 
Пенза, Биробиджан. В Москве фракция КПРФ 
увеличилась с 4 до 13 человек. Плохие показа-
тели у Брянска, Рязани, Краснодарского края, 
Мордовии, Кемерово, Забайкальского края. Пло-
хо сработали и коммунисты в Чувашии, резюми-
ровал В.С. ШУРЧАНОВ. Из сорока выдвинутых 
кандидатов в республике депутатом не избран 
ни один. Обстоятельный разговор на эту тему 
состоится на Пленуме рескома, который плани-
руется провести 26 октября.

Главное сегодня, подчеркнул В.С. ШУРЧА-
НОВ, провести разбор прошедших выборов и на-
метить задачи на следующий год.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

Акции, посвящённые трАгической дАте, 
пройдут по всей стрАне

На секретариате Чувашского рескома КПРФ

СИТУАЦИЯ 
УСУГУБЛЯЕТСЯ

Левада-центр обнародовал данные соци-
ологического опроса об отношении россиян 
к трудовым мигрантам. 72% опрошенных 
считают необходимым на государственном 
уровне ограничить приток в Россию ино-
странной рабочей силы. 

Опрос свидетельствует, что после некото-
рого затухания проблема миграции (а значит, и 
межнациональных отношений) вновь выходит 
на первый план. Так, в июле 2017-го против тру-
довой миграции высказались 58%, в прошлом 
году – уже 67%. 

С 15 до 39% выросла доля россиян, по-
лагающих, что необходимо ограничить про-
живание в нашей стране граждан Китая; с 
19 до 32% – выходцев из Средней Азии; с 22 
до 31% – республик Закавказья; с 8 до 18% – 
Украины.

Очевидно, что к обострению противоречий 
ведёт углубление экономического кризиса, и, 
как следствие, рост безработицы, падение до-
ходов, обнищание граждан. Характерно, что 
более двух третей опрошенных (64%) утверж-
дают, что они сами, их родственники и знако-
мые могут выполнять работу, которую сейчас 
делают мигранты. Таким образом, мигранты 
увеличивают конкуренцию на рынке труда.  

При этом никакой внятной государственной 
миграционной политики в России как не было, 
так и нет, пишет «Советская Россия». Главная 
цель сегодняшней российской экономики – не 
развитие производства, не повышение бла-
госостояния общества, а извлечение сверх-
прибылей узкой прослойкой собственников и 
обслуживающих их интересы чиновников. В 
таких условиях работодатель заинтересован 
не в квалифицированных кадрах, а в низкоо-
плачиваемой и бесправной рабочей силе. Та-
ковыми и являются трудовые мигранты. Их, в 
отличие от россиян, можно не обеспечивать 
социальным пакетом. Мигранты готовы рабо-
тать за бесценок, терпеть поистине рабское 
положение. 

В результате рабочих мест с приемлемой 
зарплатой становится меньше. Местные жите-
ли не могут найти работу. Качество произведён-
ной продукции и оказанных услуг резко падает. 
В таких сферах, как строительство, транспорт, 
медицина это может оказаться фатальным.

Лишённые нормальных условий существо-
вания и интеграции в общество мигранты со-
вершают всё больше преступлений, являются 
питательной средой для  пропаганды терро-
ризма. По данным МВД РФ, на миграционном 
учёте стоят более 17 миллионов иностранцев. 
С учётом нелегальных мигрантов это число мо-
жет вырасти в 2–3 раза. 

Данная проблема становится всё акту-
альнее и для Чувашии, на которую положили 
глаз китайцы. В республике долгое время про-
должается эпопея с выделением земли для ки-
тайских инвесторов, ожидающих со дня на день 
разрешения на возведение в Порецком районе, 
где они арендуют 5 тысяч га земли, животно-
водческого комплекса на 3,5 тысячи дойных ко-
ров. Уже набившая  оскомину жителям респу-
блики фирма «Сычуань-Чувашия», заявившая 
где-то там в верхах о вложении 10 млрд. ру-
блей в строительство у нас агропромышленно-
го комплекса, никак не может приобрести зем-
лю под молокоперерабатывающий комбинат. 

На злобу дня
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Признав проект приоритетным, вла-
сти республики сначала предложи-
ли китайцам Моргаушский район, 
но народ высказался категорически 
против. Были попытки зарезервиро-
вать для иностранцев земли в Ци-
вильском и Чебоксарском районах – 
они так же бесславно провалились. 
Народ повсюду против, а чиновники 
проявляют завидное усердие. Такая 
настойчивость не может быть не по-
дозрительной и наводит на мысли о 
лоббировании властями республики 
чьих-то интересов…

В общем, власти не унимаются, 
подыскивают всякие удобные для 
китайцев варианты вокруг Чебок-
сар. Почему именно здесь? Да по-
тому что иностранные инвесторы 
хотят обосноваться в Чувашии не 

просто так. А иметь приоритетный 
доступ к логистике, связанной с 
планирующимся строительством 
высокоскоростной автомагистрали 
Москва – Пекин, которая проляжет 
недалеко от столицы Чувашии. Не 
снята с повестки дня ситуация, сло-
жившаяся вокруг деревни Ильбеши 
Синьяльского поселения Чебоксар-
ского района. Там власти «перевели 
65 га из земель сельскохозяйствен-
ного назначения под промышленное 
строительство, не проведя при этом 
публичных слушаний с участием на-
селения. Такие манипуляции могут 
привести к продаже этих земель 
китайским инвесторам под строи-
тельство молочного завода» (Цитата 
из Резолюции митинга-протеста 13 

июля 2019 года в посёлке Кугеси «За 
справедливость и права граждан», 
организованного Чебоксарским рай-
комом КПРФ). 

 Заявленная мощность китайско-
го молокозавода превышает объёмы 
молока, собираемого по всей респу-
блике. О чём это говорит? Да о том, 
что, по мнению некоторых аналити-
ков, китайцы, в случае осуществле-
ния своих замыслов, намереваются 
скупать всё наше натуральное мо-
локо и вывозить его в Китай по ав-
томагистрали. А производить будут, 
скорее всего, порошковую химию (в 
интернете легко найти видеоролик, 
демонстрирующий, как из какого-то 
концентрата и воды китайцы за пару 
секунд делают молоко жирностью 

3,2%) и за счёт демпинговых цен 
заполонят наши магазины таким ис-
кусственным молоком. Натуральное 
молоко в обмен на химию. И нам, 
если согласимся со строительством 
китайского молокозавода, придётся 
её потреблять. Вот так-то. 

Чувашия в последние годы пре-
вратилась в поставщика дешёвой 
рабочей силы для других регионов. 
Трудоспособное население, в том 
числе и молодёжь, не от хорошей 
жизни уезжает на заработки в Москву, 
Нижний Новгород, Казань, в Сибирь. 
Отсутствие рабочих мест угнетает. А 
тут ещё китайцы свалились на нашу 
голову. Трудолюбивые жители респу-
блики сами могут выполнить любую 
работу, была бы она (вот о чём нужно 
думать властям, а не печься о китай-
цах). Зачем нам иностранцы? 

С. Петров.

Каждые 2-3 бутылки/пакета из 10 – это фаль-
сификат, который делают из дешёвого сухого мо-
лока самого низкого качества, добивая жирность 
пальмовым маслом и ставя этикетку известного 
бренда. Несколько раз в подобном фальсифика-
те был уличён один крупный подмосковный завод, 
который благодаря связям уходил от наказания, 
особенно учитывая, что это своего рода узаконен-
ный обман.

Согласно Техрегламенту молоком может назы-
ваться только натуральное молоко, а не изготов-
ленное из сухого. Если же используется сухое (а 
начиная с осени, это почти каждый производитель 
делает), разбавленное водой, то такой продукт 
должен называться молочным напитком. Вы хоть 
раз видели «Молочный напиток» в продаже? Нет. 
Но есть молоко, в составе которого указано, что 
оно из сухого, причём не словом написано, а бу-
ковкой промаркировано, либо «из восстановлен-
ного молока». По сути производители нарушают 
закон, а никому до этого нет дела.

В сухом молоке нет ничего плохого, при усло-
вии, что оно качественное, это обычное молоко, 
из которого выпарили воду. Но проблема в том, 
что большинство производителей выбирают су-
хое молоко сомнительного качества, например, у 
нас очень много такого молока из Китая и продук-
тов на его основе.

В 2008 году был мировой скандал, в Китае 
несколько производителей добавляли в сухое 
молоко меламин, который является страшным 
ядом, более 300 тысяч младенцев пострадало 
при приёме молочных смесей, некоторые умерли. 
После этого на время в Китае вообще запретили 
производство сухого молока. Но сейчас оно вновь 
вышло на рынок, китайцы уверяют, что гораздо 
больше контролируют процесс производства, но 
при этом признают, что есть очень много фальси-

фиката и остановить этот процесс они не могут. И 
у нас контроль над поступлением китайской про-
дукции минимальный. Россия давно уже сидит на 
сухом молоке из Китая, а из-за огромных объёмов 
всю продукцию проверить просто нереально. К 
тому же у нас отсутствуют нормативные акты о 
содержании различных вредных химических до-
бавок в нём.

Меламин наши производители, конечно, не 
подмешивают, но химичат не хуже китайцев, до-
бавляя для густоты крахмал (с творогом это во-
обще постоянно), белый цвет придают с помощью 
мела или извести, а могут добавить борную или 
салициловую кислоту, гипс, мочевину и соду. Было 
предъявлено даже несколько исков по этому по-
воду, но они не увенчались успехом, так как никто 
не умер и не отравился, нет никаких физических 
последствий, а посему производитель отделался 
штрафом в 10-50 тысяч рублей, а это копейки по 
сравнению с бешеной прибылью от фальсифика-
та.

Каждая вторая корова в России чем-то боле-
ет. Таких лечат антибиотиками, и они должны 3 
недели быть на карантине, но производитель не 
готов столько ждать, так как простой чреват разо-
рением. Поэтому коровы после инъекций быстро 
возвращаются в строй, а мы с вами пьём молоко 
с антибиотиками. В итоге, когда заболеваем мы 
сами, многие антибиотики нам уже просто не по-
могают, так как в нашем организме их уже вдо-
воль скопилось из различных продуктов питания. 
Ко всему прочему ради экономии многие про-
изводители покупают дешёвые контрабандные 
антибиотики из Китая, которые наносят в итоге 
по нашему здоровью тройной удар. Часто приме-
няемый тетрациклин может вызывать аллергию, 
нарушение обмена веществ и даже бронхоспазм, 
при котором можно просто задохнуться.

Сегодня животноводы живут почти без контро-
ля и успешно продают переработчикам молоко от 
больных коров, которые зачастую содержатся в 
жутчайших условиях. А недобросовестные пере-
работчики с удовольствием скупают такое молоко 
по дешёвке, чтобы заработать как можно больше 
прибыли.

Проверяющие органы не контролируют этот 
процесс - у нас же сейчас презумпция невиновно-
сти производителя. И лозунг «не кошмарить про-
изводителя» привёл к тому, что безнаказанность 
и вседозволенность привели к «кошмаренью по-
требителя». Торговля никаким образом за каче-
ство продуктов на своих полках не отвечает, от-
вечает только производитель, которого даже если 
и закроют, откроется вновь под новым брендом и 
будет продолжать выпускать фальсификат.

Добавление пальмового масла в продукты 
тоже никуда не делось. Правительство просто не 
хочет его запрещать, так как цены тогда на про-
дукты питания сильно вырастут, что вызовет не-
довольство населения. Это отдельная история, 
которую вообще никто и никак не контролирует. 
Мы ведёмся на натуральность и экологичность 
и даже не догадываемся, что большинство этих 
продуктов из фермерских магазинов произведе-
но на крупных комбинатах, в лучшем случае с ко-
ротким сроком годности, и лишь единицы товаров 
сделаны мелким производителем.

С 1 июля этого года все фермеры обязаны 
были подключиться к специальной системе «Мер-
курий» и оформлять ветеринарные документы в 
электронном виде. Но такая система до сих пор 
неэффективна, так как это никак не сказалось на 
количестве фальсификата, его как делали, так и 
продолжают делать, так как есть масса обходных 
манёвров в этой самой системе.

Яндекс Дзен.

80% молока на полках магазинов – это разведённый китайский порошок
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ДОМ ПРИХОДИТ 
В УПАДОК 

Депутат Госсовета Чувашии, комму-
нист Александр Андреев по просьбе 
жильцов побывал в бывшем общежитии 
по улице Первомайской, дом 20 в посёлке 
Кугеси. И увидел пять этажей разрухи и 
вечного кошмара - управляющая компа-
ния отказалась обслуживать этот дом, а 
сами жители не смогли в своё время соз-
дать ТСЖ. И дом на протяжении послед-
них лет приходит в упадок. 

Администрация поселения неодно-
кратно предлагала управляющим компа-
ниям взять дом на обслуживание. Те с 
удовольствием берут новые многоэтаж-
ные дома, но не хотят связываться с этим 
проблемным домом. Здесь протекает 
крыша после капитального ремонта, тре-
буют замены электропроводка, система 
водоснабжения…

На встрече с жильцами дома А.М. Ан-
дреев выявил активистов, которые пред-
варительно дали своё согласие на орга-
низацию ТСЖ. Со своей стороны депутат 
обещал поддержку в создании ТСЖ и его 
работе.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

ЖИЛьЦы 
бьюТСЯ 

зА СВОй ДОМ
Совет многоквартирного 

дома 66 по улице 10-й пятилет-
ки в Новочебоксарске добился 
планового осеннего осмотра 
здания, техническое состояние 
которого вызывает тревогу у 
его жильцов. В комиссию вош-
ли представители жилищной 
инспекции, прокуратуры, цен-
тра гигиены и эпидемиологии, 
управляющей компании, совета 
МКД, общественные наблюда-
тели.

В ходе осмотра был выяв-
лен ряд нарушений требова-
ний жилищного и санитарно-
э п и д е м и о л о г и ч е с к о г о 
за конодательства. Все они за-
фиксированы на видео. Жиль-
цы дома ждут соответствующую 
реакцию надзорных органов. 
Жители убеждены, что дом 
должны признать аварийным.

М. Пархейкин,
председатель совета МКД.

ЗАПРОС – 
ОТВЕТ

На имя депутата Гос-
совета Чувашии А.М. Ан-
дреева поступил ответ от 
директора филиала в г. 
Чебоксары ФКУ «Волго-
Вятскуправтодор» А.Е. 
Хнырева:

«В ответ на Ваше обра-
щение о восстановлении 
остановок общественного 
транспорта на автодоро-
ге Цивильск – Ульяновск в 
районе с. Новочелны Сюр-
беево Комсомольского рай-
она сообщаем, что на ука-
занном участке в 2019 году 
будут проведены работы 
по устройству посадочных 
площадок и установке авто-
павильонов справа и слева 
в рамках проведения работ 
по объекту: «Капитальный 
ремонт автодороги А-151 
Цивильск – Ульяновск км 
85+600 – 95+500 в Чуваш-
ской Республике».

Вскрыли недостатки 
в работе

На совместном пленуме Шумерлин-
ского горкома КПРФ и КРК Шумерлин-
ского районного отделения партии со-
стоялось обсуждение итогов работы за 
девять месяцев 2019 года.

В своём выступлении первый секре-
тарь горкома А.М. Швецов доложил о 
проделанной работе горкома, вскрыл 
недостатки в работе, раскритиковал пло-
хое отношение некоторых коммунистов 
к своим обязанностям. Отлынивание от 
проводимых мероприятий сказалось  на 
дополнительных муниципальных выбо-
рах. Проиграть выборы - не значит, что 
мы сдались, констатировал Анатолий 
Михайлович. Необходимо всем активно 
включиться в дальнейшую работу, что-
бы не повторять допущенных ошибок на 
выборах в 2020 году. Он также призвал 
коммунистов принять активное участие 
в акции Памяти в связи с 26-й годовщи-
ной расстрела защитников Дома Сове-
тов в Москве, которую горком проведёт 
5 октября.

Шумерлинский горком КПРФ.
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В объективе – Красноармейский район

Разграбление и развал СССР начались с подпи-
сания Вашингтонских соглашений в сентябре 1977 
года группой лиц, предавших интересы СССР, 
(Долгих, Фалин, Погодин, Быковский, Ермолаев), 
с представителями тайного мирового правитель-
ства - американцами Ротшильдом, Рокфеллером, 
Морганом, Барухом. Соглашение предусматрива-
ло подготовку агентов влияния, строительство 
подпольных заводов, вывоз из России золота, ал-
мазов, редкоземельных металлов, нефти, денеж-
ных средств под предлогом создания «подушки 
безопасности» для предотвращения 3-й Мировой 
войны. Для осуществления этой операции в 1982-
1984 гг. под управлением сотрудников ФРС США и 
организационной группы от ЦК КПСС была сфор-
мирована специальная группа лиц под названи-
ем «Z». В её состав вошли 184 лица не русской 
национальности - наследники царских и княже-
ских родов царской России. Для финансирования 
этой группы, деятельность которой направлялась 
на подрыв экономических устоев СССР, структу-
ры США и ФРС создали в 1982 году специальный 
фонд под названием «Wanta», на счета которого 
ФРС перечислила 27 триллионов долларов. Часть 
средств с этого фонда была перечислена в банки 
Китая и банк Федерального резерва «Ричманда» 
(4.5 трлн. долл.). На эти средства в 
конце 80-х годов в России было соз-
дано под руководством агентов ЦРУ 
33 финансовых фонда. Руководил 
операцией по созданию фондов в 
России Байбаков. Среди этих фондов 
были Фонд М.С. Горбачёва и Фонд 
Р.М. Горбачёвой. 

В 1986-88 гг. Горбачёв, выполняя 
поручения тайного мирового прави-
тельства и масонского ордена и имея 
цель развала и разграбления страны 
в угоду своим заокеанским покрови-
телям, увеличил специальную группу 
«Z» ещё на 2000 человек, специали-
стов в сфере математики и финансов. 
Вывозом капитала из страны управ-
ляли назначенные Горбачёвым со-
трудники ЦК КПСС Фалин, Долгих, 
Деминцев, Крючков, Кручина, Пав-
лов, Брутенец, Мойсеев.

Во исполнение Вашингтонских 
соглашений в течение 5 лет на тер-
ритории СССР были построены под-
польные аффинажные и нефтепе-
рерабатывающие заводы, куда было поставлено 
зарубежное оборудование и внедрены новые тех-
нологии по добыче золота, алмазов, нефти. До-
бытая продукция контрабандно вывозилась за 
границу - в США, Англию, Германию, Болгарию, 
Венгрию, Швейцарию, Сирию, Швецию, Китай. За 
период 1985-1991 гг. группой «Z» было похище-
но и вывезено за границу огромное количество 
активов СССР в виде денежной массы, золота, 
алмазов, платины, нефти и др. материальных 
ценностей. Основная часть этих активов была за-
числена на счета сотен членов группы «Z», а 1 
трлн. 750 млрд. долл. - на счета приближённых 
лиц горбачёвской группировки.

Детально о вывозе активов из России в 
горбачёвский период было изложено в за-
явлении Рабочей группы по борьбе с кор-
рупцией в высших эшелонах власти о при-
влечении к уголовной ответственности 
Горбачёва М.С., Геращенко В.В. и др., на-
правленном на имя Президента, Премьера, 
Генерального прокурора и Председателя 
Следственного комитета РФ 25 ноября 2011 
года за № ВК-17\113. (Данное заявление 
позднее было опубликовано в интернете 
под названием «Закат неприкасаемых».)

После распада СССР и прихода к власти Б.Н. 
Ельцина контролировавшие вывод капиталов из 
России зарубежные управленцы потребовали от 
Ельцина принять эстафету дальнейшего разгра-
бления уже Российской Федерации. Для сговор-
чивости Ельцину тайное мировое правительство 
через Международный резервный французский 
фонд передало в качестве взятки 46.8 млрд. долл. 
Эти средства в апреле 1992 г. были поделены на 
5 частей и переведены на личные счета Татьяны 
Дьяченко, Черномырдина, Шаймиева, Назарбае-
ва и американца Гора. Деньги для Дьяченко были 
перечислены на счета, открытые в банках на Со-
ломоновых островах и Австралии.

20.6 млрд. долл., выделенных для Черномыр-
дина, в последующем были распределены при-
ближённым к Ельцину и Черномырдину Абрамо-
вичу, Березовскому, Гусинскому, Смоленскому, 

Потанину, Ходорковскому, Прохорову, Лебедеву, 
Фридману, Алекперову, Момут, Лесину и др., все-
го 24 человека – олигархам первой волны, кото-
рые с помощью этих средств сумели скупить и 
приватизировать в свою собственность основные 
производственные мощности страны. Получив 
деньги, Черномырдин, по согласованию с Ель-
циным, подписал с Гором соглашение о продаже 
США 500 тонн оружейного плутония за 11,9 млрд. 
долл. (реальная его стоимость на тот момент - не 
менее 8 трлн. долл.). 

Ельциным были подписаны также многочис-
ленные соглашения с разными странами на вы-
воз и хранение активов в виде золота, алмазов, 
платины. Им были заключены не выгодные для 
России сделки и подписаны многочисленные со-
глашения с США, нанёсшие экономический и по-
литический ущерб России.

Под видом исполнения «Программы возрожде-
ния экономики России» сдаваемые бывшими ре-
спубликами СССР для обмена в ЦБ РФ денежные 
знаки выпуска 1961 г. в сумме 44 трлн. руб., а так-
же 11.8 трлн. руб., числившиеся на счетах граж-
дан в Сбербанке СССР в 1992-93 гг., по решению 
правительства Ельцина и ЦБ РФ были конверти-
рованы и аккумулированы на счета банка «Тан», 

как филиала ЦБ СССР в Казани, и его филиала 
в г. Алма-Ата. Данная операция проводилась под 
руководством иностранных владельцев ЦБ РФ и 
Сбербанка РФ и под непосредственным контро-
лем Шаймиева, Геращенко и других сотрудников 
ЦБ, а в Казахстане - под контролем Назарбаева. 
Перевод денег и внедрение их в экономику про-
ходил через систему так называемых «чеченских 
авизо» под контролем руководства ЦБ РФ и Мин-
фина РФ.

В начале 1993 года через Международный ис-
ламский банк, учредителем которого, кроме ино-
странцев, являлся губернатор Кемеровской обла-
сти Тулиев, из Арабских Эмиратов было завезено 
в Россию 20 млрд. долл. Делёж этих средств при-
вёл к спору между группировками Ельцина, Гай-
дара, Черномырдина с одной стороны и Руцкого с 
Хасбулатовым с другой, что привело к расстрелу 
Белого дома в октябре 1993 года.

В 1993 году президент американского банка 
Export-Import bank USA Kenneth Brody по прось-
бе Горбачёва, согласовавшего свои действия с 
Ельциным, подписал тройственный договор с ЦБ 
РФ в лице Геращенко В.В. и Министром финансов 
РФ в лице Вавилова А.В. о финансировали рос-
сийских проектов. По данному соглашению через 
Европейский банк реконструкции и развития в 
Россию направлено 12 млрд. долл., но поступи-
ло только 300 миллионов, а 11.7 млрд.  были по-
хищены и перечислены через оффшорные зоны 
на личные счета Горбачёва, Ельцина, членов его 
семьи и членов так называемой Ельцинской «се-
мьи» -  Вавилова, Чубайса, Черномырдина, и др. 
В 2000 году, когда Счётная Палата РФ проводила 
проверку Внешторгбанка РФ, то банк отказался 
представить полную информацию по траншам 
1993-1994 годов. И эти 11.7 млрд. долл. включи-
ли в общую внешнюю задолженность СССР перед 
Западом, которая была погашена за счёт средств 
бюджета РФ. 

Часть денег, переведённых в 1992 году в банк 
«Тан», была направлена под контролем агента 
ЦРУ на закупку золота, нефти, газа, редкоземель-
ных материалов, автомобилей «КамАЗ», которые 

затем были вывезены за рубеж. Другая часть была 
использована на создание кланом Шаймиева де-
позитария и укрепление госимущества Татарста-
на, а также создание компании «Альфа групп».

Под находящиеся в недрах страны золото, 
алмазы, нефть и газ были сформированы паке-
ты ценных бумаг, которые были заложены в ФРС 
США и зарубежные банки. В период 1994-1998 гг. 
в 74 банках мира накоплены гигантские средства - 
сотни триллионов долларов США, выведенные из 
финансового оборота России через АСЭР «Тан», 
банк «Тан», сотни других компаний и фондов.

В 1996 году за границу группой «Z» под руко-
водством Ельцина и Черномырдина были выведе-
ны 62% бюджетных денег РФ. Эта афера привела 
к дефолту финансовой системы России в 1998 г. 
42.8 млрд. долл. использовались для покрытия 
долгов США перед ФРС, а остальные хранятся в 
зарубежных банках на счетах различных компа-
ний, фондов и подставных лиц. Только в банках 
Соломоновых островов хранится российских 37.8 
трлн. долл. В банке «Эйбиси» Лондона преступ-
ная группировка Горбачёва хранит документы на 
филиппинское золото, которое было получено во 
время правления Андропова в 1983 году, как доля 
СССР после раздела капиталов победителями во 

Второй мировой войне. Под это золо-
то в различных банках мира в пользу 
России открыто 486 счетов, на ко-
торых значатся триллионные суммы 
долларов, находящиеся в управлении 
горбачёвской преступной группиров-
кой. Бывший министр финансов РФ 
А. Кудрин поле своей отставки при-
знал, что в течение 2008-2010 годов 
из России было вывезено на Запад 
около 200 млрд. долл. 

Выведенные через банк «Тан» и 
«Благотворительный фонд Шашури-
на» 36 трлн. руб. и 323 млрд. долл. 
по указанию иностранных управлен-
цев были частично переведены в 
Сбербанк РФ, основным учредителем 
которого является американец Мор-
ган. Часть средств осталась на счетах 
ЦБ РФ, учредителями которого также 
являются иностранцы. Единственный 
российский учредитель ЦБ РФ - Ге-
ращенко с 1% акций. Все денежные 
средства в ЦБ РФ и Сбербанке РФ 
находятся под непосредственным 

контролем иностранных владельцев и несуще-
ствующего юридически ЦБ СССР (ныне Банк Рос-
сии, которым после развала СССР и до настояще-
го времени продолжают управлять Геращенко, 
Шаймиев и другие представители горбачёвского 
клана). На счетах этих банков в теневом обороте 
до недавнего времени находились триллионные 
суммы, большие, чем весь бюджет страны.

Тайные денежные средства банка «Тан» хра-
нятся в «Аверсбанке» (г. Казань) на счетах при-
ближённых лиц Шаймиева и учредителей «ТАИФ» 
- двух сыновей Шаймиева (Айвара и Радика) - у 
каждого по 500 млрд. руб. На счетах самого Шай-
миева М.Ш. в странах Ближнего Востока накопле-
но не менее 400 млрд. долл.

В период с 1986 по 1998 гг. похищено и вы-
везено 22100 тонн золота, из них 11200 - контра-
бандным путём, платины 9700 тонн, сотни тонн 
меди, серебра, десятки тонн редкоземельных 
материалов. Под золото открыты сотни счетов. 
Два процента от вывезенных золотых активов 
являлись долей Лужкова и были переведены на 
счета компании жены Лужкова Е. Батуриной ЗАО 
«Интеко». В частности, в уставной капитал ЗАО 
«Интеко» в 1994 году было перечислено из банка 
«Тан» 4 млрд. 680 млн. руб.

Похищенные и вывезенные за границу алмазы 
на сумму 2 трлн. долл. хранятся в 8 зарубежных 
банках. Под контролем премьера Татарстана Му-
ратова и Шаймиева в 1993-94 гг. в Израиль выве-
зено 2750 кг золота вместе с алмазами на сумму 
28 млн. долл. В общей сложности только через 
АСЭР «Тан» по 268 000 платёжным документам 
за рубеж выведено активов России на 73 трлн. 
долл., а всего вывезено денег из России и хранит-
ся за рубежом на сумму 116 трлн. дол.

В целях возврата на территорию РФ не-
законно вывезенных финансовых средств 
и вовлечение их в хозяйственную деятель-
ность страны необходимо создание «специ-
ального органа», действующего от имени 
государства.  

Рабочая группа по борьбе с коррупцией,
Союз «Антитеррор».

О РАЗГРАБЛЕНИИ 
РОССИИ

Рабочая группа по борьбе с 
коррупцией в высших эшелонах 
власти и Союз «Антитеррор» 
довели до Президента, Прави-
тельства, правоохранительных 
органов и общественности РФ 
информацию о том, что бывшие 
и отдельные ныне действую-
щие высшие государственные 
чиновники, входившие в так на-
зываемую группу «Z» под управлением масонского ордена и тай-
ного мирового правительства и ФРС, вывезли из СССР и России и 
сконцентрировали в своих руках средства и активы, во много раз 
превосходящие по объёму бюджет России. Эти средства в любой 
момент могут быть использованы для провоцирования социально-
го взрыва в стране, угрожающего национальной безопасности.
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Поздравляем!
С юбилеем:

Ижедеров Владимир Михайлович, секретарь Цивильского 
райкома КПРФ.

Просов Валерий Васильевич, Мариинско-Посадский район.

С днём                 
рождения:

Козлов Михаил Васильевич, первый секретарь Чебоксар-
ского райкома КПРФ.

Аришев Александр юрьевич, Атлашевское ПО, Чебоксар-
ский район.

баринов Сергей Егорович, Калёнова Светлана Сергеев-
на, Красночетайский район.

Афанасьев Иван Петрович, Моргаушский район.

Ядринский райком КПРФ глубоко скорбит по поводу скоро-
постижной смерти секретаря Ядринского городского первично-
го отделения партии

Иванова зиновия Тарасовича
и выражает искренние соболезнования его родным и близким.

Большекарачуринская общеобразовательная 
школа Чебоксарского района открылась в 1914 
году. За 100 лет само здание кроме косметическо-
го другого ремонта не видело. Потому и обветша-
ло.

В настоящее время в некоторых классных 
помещениях потолки держатся на подпорках, а 
районная комиссия ежегодно с высокой оценкой 
готовности принимает школу перед началом каж-
дого учебного года. Руководство школы, педагоги-
ческий коллектив старательно готовят помещения 
классов к началу учебного года, но отремонтиро-
вать целиком здание школы не в их силах.

Родители каждый день с трепетом ждут воз-
вращения детей после уроков домой, т.к. износ 
деревянного здания выше всех пределов. Школа 
отапливается углём. Из двух котлов один в нера-
бочем состоянии, что тоже чревато непредсказуе-
мыми последствиями.

Школа рассчитана только на 80 учащихся. На 
2019-2020 учебный год детей школьного возраста 
в деревне насчитывается 128. Поэтому «лишние» 
дети раскиданы по Синьял-Покровской, Больше-
катрасьской и школам города Чебоксары.

Инициативная группа из родителей учеников 
уже который год тщетно бьётся за строительство 
новой средней школы. Собирали подписи жите-
лей деревни и отправляли письма в вышестоя-
щие органы, вплоть до Президента Российской 
Федерации, не говоря уже об устных запросах 
при встречах руководителей республики с жите-
лями деревни. Несколько лет тому назад проект 
школы прошёл даже государственную экспертизу, 
но дальше этого дело так и не сдвинулось. 

Когда Чувашский реском КПРФ провёл встречу 
партийного актива республики с Главой Чувашии 
М.В. Игнатьевым, ему был задан и такой вопрос: 
«В деревне Яныши построена большая школа при 
отсутствии учеников. Будет ли построена новая 
школа в Больших Карачурах, где в ней больше 
нуждаются?» Ответ пришёл за подписью Пред-
седателя Кабинета Министров Чувашской Респу-
блики И. Моторина:

«Здание школы в д. Большие Карачуры дере-
вянное, одноэтажное. 1914 года постройки, ветхое, 
не отвечает санитарно-гигиеническим требовани-
ям и пожарной безопасности. За последние 10 
лет был произведён ремонт системы отопления, 
заменена внутренняя электропроводка, проведе-
но централизованное холодное водоснабжение. 
В качестве источника горячего водоснабжения 
установлен проточный водонагреватель. Темпе-
ратурный режим в классных помещениях соот-
ветствует санитарным требованиям.

В 2012-2014 гг. на текущий ремонт школы (за-
мена двери запасного выхода, крыши, электроос-
ветительной системы, обшивка деревянной части 
здания металлосайдингом и ремонт наружного 
туалета) из бюджета Чебоксарского района было 
направлено 450 000 рублей.

Строительство новой школы на 180 учениче-
ских мест в д. Большие Карачуры начато в октябре 
2003 года. Заложен фундамент до нулевого уров-
ня, имеются плиты перекрытия. Строительство 
остановлено в связи с отсутствием финансирова-
ния на 2015 год. Сметная стоимость строительства 
составляет 104 050,04 тыс. руб. Строительство 
школы планируется включить в заявку на финанси-

рование республиканского бюджета на 2016 год».
Прошло четыре года, но воз, как говорится, и 

ныне там.
Депутат Собрания депутатов Лапсарского 

сельского поселения И.Ф. Филиппов, потеряв вся-
кие надежды, обратился за помощью к депутату 
Государственной Думы РФ В.С. ШУРЧАНОВУ. 
Валентин Сергеевич переслал запрос сельского 
депутата в Кабинет Министров Чувашской Респу-
блики. Опять пришёл ответ за подписью И. Мо-
торина, который снова подтвердил, что здание 
школы «не отвечает санитарно-гигиеническим 
требованиям и пожарной безопасности, а разра-
ботанная ранее проектно-сметная документация, 
прошедшая экспертизу, не соответствует совре-
менным требованиям».

Дополнительно Моторин сообщил, что строи-
тельство школы на 180 ученических мест в д. 
Большие Карачуры планируется в рамках реа-
лизации подпрограммы «Создание в Чувашской 
Республике новых мест в общеобразовательных 
организациях в соответствии с прогнозируемой 
потребностью и современными условиями обу-
чения» государственной программы Чувашской 
Республики «Развитие образования».

Всё ещё только «планируется», а о сроках ис-
полнения – ни слова. Возникают риторические 
вопросы. В чём провинились большекарачурин-
ские детишки перед властями республики, кото-
рые с 2003 года никак не могут построить школу? 
Куда ещё надо обращаться, чтобы дети обрели, 
наконец-то, современное здание школы?

М. Козлов,
первый секретарь Чебоксарского райкома КПРФ.

Под критическим углом

ШКОЛА ВСЁ ЕЩЁ ТОЛЬКО ПЛАНИРУЕТСЯ…

Вместо «скорой» – 
детская больница
Канашская станция скорой помощи 

обслуживает г. Канаш, Канашский, Ибре-
синский, Янтиковский районы - более 150 
тыс. человек. Дороги дальние. Машины 
выезжают в любую погоду: мороз, жару, 
пургу и т.д. При этом зарплата у канаш-
цев намного ниже, чем у их чебоксарских 
коллег. Почему так? Никто не понимает. 
Молодые специалисты часто уезжают в 
Москву, Нижний Новгород. Водители так-
же часто меняются. Фельдшеры в основ-
ном женщины. Но коллектив станции де-
лает всё, чтобы своевременно доехать 
до больных и оказать помощь, спасти их 
жизнь.

А тут ещё стало известно, что здание 
станции  передают под детскую больни-
цу. Где теперь будет база «скорой», мы в 
неведении.

Недавно в Канаш приезжала руково-
дитель станции скорой помощи республи-
ки, встречалась с главврачом Канашско-
го межтерриториального медицинского 
центра Р.Н. Фёдоровой. А с коллективом 
местной станции скорой помощи они не 
встретились. 

Рядом с поликлиникой имеется пло-
щадка. Там проведены начальные стро-
ительные работы. Можно было бы до-
строить и открыть там станцию скорой 
помощи. Коммуникации подведены, для 
больных удобно - всё в одном комплексе. 
Вот только прислушаются ли власти к на-
шему мнению?

Д. Петрова,
первый секретарь 

Канашского горкома КПРФ.
А. Михайлова,

помощник депутата
 Госсовета Чувашии Г.В. Данилова.

СОЛДАТ ПАРТИИ
Коммунисты Мариинского Посада от 

всей души поздравляют с юбилеем ветера-
на партии Гаврилову Валентину Григорьев-
ну. Вся её жизнь – это пример беззаветного 
служения делу партии на благо развития 
страны и трудового народа.

Валентина Григорьевна родилась в 1939 
году под Тулой. В ранние годы стала сиро-
той – отец ушёл на фронт и погиб, через 
пару лет умерла и мать. Её взяла под свою 
опёку бабушка. Валентина Григорьевна с 
отличием окончила 7 классов, затем – Туль-
ский техникум металлообрабатывающей 
промышленности и в 1958 году, как моло-
дой специалист, приехала в Мариинский 
Посад. Трудовую деятельность начала с 
артели «Стройматериалы». В 1963 году пе-
решла на работу в местную «Судоверфь» 
мастером цеха металлообработки, в 1995 
перешла в технический отдел инженером-
технологом.

В ряды Коммунистической партии Ва-
лентина Григорьевна вступила в 1966 году. 
Их с мужем Нилом Ивановичем совмест-
ный партийный стаж  –– 111 лет. В августе 
семья Гавриловых справила 60-летие со-
вместной жизни, дожили до внуков и прав-
нука. Валентина Григорьевна была пропа-
гандистом в системе партийной учёбы на 
заводе «Проммеханизация», секретарём 
бюро завода. Сегодня, несмотря на воз-
раст, она активно участвует в партийной 
жизни районной парторганизации, являет-
ся заместителем секретаря ПО-2 г. Мари-
инский Посад. 

Настоящее «золото партии» – это её люди, 
преданные идее построения справедливого 
человеческого общества, такие как Вален-
тина Григорьевна. Мариинско-Посадский 
райком КПРФ желает ей крепкого здоровья, 
счастья и семейного благополучия!

В. Клюжев,
 член бюро райкома.

ВСТРЕТИЛИСь С ВЕТЕРАНАМИ
Делегация Алатырского горкома КПРФ навестила ветеранов-

коммунистов, участников Великой Отечественной войны Ларина 
Николая Николаевича и Тюряхина Николая Сергеевича. Врио 
первого секретаря горкома партии Олег Гринбладт вручил ветера-
нам юбилейные медали в честь 140-летия со дня рождения И.В. 
Сталина, а коммунист Л.Г. Вавилова преподнесла им по букету 
цветов. Секретарём Г.В. Душиной в их адрес было высказано мно-

го добрых и тёплых 
слов, а также по-
желание встретить 
75-летний юбилей 
Победы Советского 
народа над фашист-
ской Германией в 
полном здравии. 

 О. Гринбладт.
 Фото 

А. Кудряшова.


